

Selbstverpflichtung



Um ein Zeichen zu setzen und zu zeigen, dass wir das Bestreben haben, etwas zu ändern, arbeitet die Sternenschmiede nach folgenden Grundsätze.

Die Sternenschmiede verspricht:

- Weder jetzt, noch in Zukunft verlangen wir von den Künstlern Geld für die Veröffentlichung oder Erhaltung ihres online-Profiles. Die Künstler-Accounts sind stets kostenlos.
- Die Künstler zahlen keine Mitgliederbeiträge an den Verein.
- Um Aufwand und Kosten für Auditions zu vermeiden, bemühen wir uns stets den gesamten Bewerbungsprozess online zu absolvieren.
- Für absolvierte Auftritte wird immer Gage ausbezahlt.
- Die Künstler stehen bei uns im Mittelpunkt.
- Wir zeigen den Künstlern und Helfern gegenüber Respekt für ihre Arbeit und behandeln sie stets gleichwertig mit Anstand und Freundlichkeit.
- Wir sind nach bestem Gewissen für unsere Künstler da, wenn sie Unterstützung, Vermittlung oder Support von uns brauchen.

Zürich, 10.06.2019

Patrick Astor

Deborah Munagapati